

Ratifica Banxico compromiso de inflación (El Reforma 29/06/10)

Ratifica Banxico compromiso de inflación (El Reforma 29/06/10) De acuerdo con Banxico, México ya está en la recuperación, muy vinculada a la reactivación económica en EU Jessika Becerra Ciudad de México (29 junio 2010).- El Banco de México (Banxico) ratificó su compromiso de reducir la inflación hasta el 3 por ciento a más tardar el próximo año. "El Banco de México ratifica que a más tardar el próximo cumplirá su compromiso de inflación al 3 por ciento", mencionó Manuel Sánchez, subgobernador del Banco Central, al participar en la Reunión Anual de Consejeros de BBVA Bancomer. Las perspectivas de la economía mundial ya están en recuperación y continuarán, agregó el funcionario, aunque en ritmos de recuperación distintos. "México ya está en la recuperación y está muy vinculada a la recuperación de EU. El crecimiento del consumo e inversión privada ya da muestras de mejoría", comentó. La sostenibilidad de las finanzas públicas en las economías avanzadas favorece la recuperación, de acuerdo con Sánchez, aunque hay necesidad de evitar medidas proteccionistas. En el mismo evento, Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, destacó que mayo fue el décimo primer mes de crecimiento de empleo y que el País está a punto de llegar a los niveles que tenía antes de la crisis en materia de plazas laborales. "Tenemos algunas reformas que se han hecho en los últimos meses que seguro van apuntalar el desempeño de México, entre ellos, la subasta de nuevos contratos de Pemex", añadió. La producción de petróleo del País, estimó el Secretario, se mantendrá cerca de 2.6 millones de barriles por día (bpd) en el mediano plazo. México es uno de los países más competitivos, destacó Cordero, porque tiene una participación cada vez mayor en el mercado de EU. "Del total de lo que importa EU más de 3 por ciento proviene de México, y somos más competitivos porque tenemos una participación cada vez mayor en el mercado de EU", aseguró. A al vez, el funcionario ponderó la recuperación del sector automotriz. "Estamos completamente recuperados en los niveles del sector automotriz, la producción en este sector está bien, por arriba del promedio del 2008 y 2009", mencionó. La perspectiva de crecimiento económico para el 2010, recordó el funcionario, es de 4.9 por ciento y de 5 por ciento para la inflación. "Hemos generado más de 4 mil empleos, tenemos 0.7 por ciento de déficit presupuestal, nuestro déficit en cuenta corriente es manejable y lo que vemos de la economía mexicana son señales de recuperación económica que hay que cuidar", agregó. La probabilidad de caer en una nueva recesión es remota, consideró el titular de Hacienda, aunque siempre es preferible estar preparados. "Tarde o temprano surge una recesión y por eso hay que prepararnos con alcancía o colchones, la probabilidad de caer en recesión otra vez es remota aunque hay que tener alertas. "México tiene fondos de estabilización que se nutre de excedentes del petróleo, muchos de los recursos excedentes como son del ingreso petrolero se van a fondos de estabilización, los cuales sirvieron para compensar el gasto el año pasado. México no está endeudado y tiene finanzas sanas", concluyó. Con información de Reuters.